



NAGAIZUMI LIFE & WORK

情報戦略室 918-2015

このコーナーでは“元気な町”長泉町で働き、LIFEもWORKも充実している方にお話を伺います。

“本気で趣味やってます”

辻 清志郎さん (岳南光機 株式会社)



Q 仕事について

道路のライン工事機械の製造販売会社で、パソコンを使った設計業務を行っています。土日は休みで、残業も少ないので、趣味である大好きなサッカーにも全力で取り組むことができます。

Q 趣味について

幼少期からサッカーを始め、今もずっとゴールキーパーをやっています。社会人になってもサッカーを続けたいと思いSS伊豆*に飛び込みました。チームメンバーはほとんど働きながら本気でサッカーをやっています。今後の目標は、東海1部リーグに戻ることに、JFLで戦うことです。応援してくれている人たちに恩返しをしていきたいです！

*伊豆半島全域をホームタウンとするサッカークラブ。



Q 長泉町について

地元の宮崎県と雰囲気が似ていて、のどかで暮らしやすいです。田舎すぎず、都会すぎないところがまさに“ちょうどいい”ですね。



私が働いているところ／



岳南光機 株式会社

☎南一色886-19 ☎986-4484
従業員数／27人

ワークライフ
バランスが
充実している
会社です！



ちょうどいい手話講座 ⑨

☎福祉保険課 989-5512

監修：長泉町身体障害者福祉会ろうあ部

皆さん、こんにちは！ちょうどいい手話講座のお時間です。今回ご紹介する手話は「また会いましょう」です。前回ご紹介した「お久しぶり」と一緒に挨拶してみましょ！

「また会いましょう」の手話



①片手を握り、人差し指と中指を横に伸ばす



②両手の人差し指を前後に向かい合わせ同時に近づける

モデル：齊藤 由利子さん (ろうあ部副部長)

POINT

「また」を表現するときは、手の形はグーからチョコキへ。「会いましょう」は、手を人に見立て、人と人が合う様子を表します。



▲動画でも解説！



